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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n .  1 3  d e l  2 0 / 0 1 / 2 0 2 0  

Il giorno 20/01/2020, alle ore 17:25, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di 

Istituto), nel laboratorio d’informatica A della sede Centrale dell’IC “Via T. Mommsen, 20”, per 

discutere i seguenti punti all’OdG (ordine del giorno): 

1. Approvazione del verbale della seduta del giorno 16/12/2019 

2. Progetto “Plastic free” borracce 

3. Situazione sicurezza plessi IC Mommsen 

4. Richiesta fondi ministeriali per danneggiamenti subiti a seguito di furti ed atti vandalici 

5. Audizione associazioni Bikus e Verde Latino 

6. Avanzamento lavori degli interventi di manutenzione plessi IC Mommsen 

7. Variazione bilancio 2019 

8. Approvazione fondo minute spese 

9. Varie ed eventuali 

Risultano presenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico Dirigente scolastico x  

 2 Alario Marisa  Docente x  

 3 Angelini Mariangela  Docente x 
 

 4 D’Armini Alessandra Docente x x 

 5 Matarrese Patrizia Docente x  

 6 Sozio Antonietta Docente x  

 7 Spinelli Anna Teresa Docente x  

 8 Valentini Maura Docente x  

 9 Visocchi Marcello Docente x  

10 Arsie Marina Genitore (Vicepresidente) x  

11 Bombardieri Mauro Genitore 
 

x 

12 Crescenzi Giuseppe Genitore x  

13 Giuliani Alessandro Genitore 
 

x 

14 Lauretta Raffaele Genitore x  

15 Liberatore Michele Genitore (Presidente) x  

16 Russo Rita Genitore x  

17 Verini Enrico Genitore  x  

18 Di Palma Tommasina Personale ATA x  

19 Fais Raimonda Personale ATA x  
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Presiede la riunione il Presidente Michele Liberatore, che individua come segretario verbalizzante 

la consigliera Matarrese Patrizia. 

Il Presidente ritiene giustificate le assenze dei consiglieri D’Armini, Bombardieri e Giuliani. 

Verificata la presenza del numero legale (10/19), si passa all’esame dei punti all’OdG. 

1 – Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n° 12 del 

16/12/2019, ne chiede l’approvazione. 

Votazione: con votanti 16 (13 favorevoli - 0 contrari - 3 astenuti) il Consiglio approva 

all’unanimità il verbale del 16/12/2019. 

2 – Progetto “Plastic free” borracce. 

Il Presidente informa il consiglio circa il progetto, che prevede la preparazione delle borracce con il 

logo dell’Istituto .Il progetto sarà finanziato con contributi volontari dei cittadini o di aziende. Il 

costo unitario della borraccia si aggira intorno ai 2.50/3.00 euro. 

3 – Situazione sicurezza plessi I.C. Mommsen. 

In riferimento a questo punto all’o.d.g., il presidente chiede al D.S. di riferire quanto è stato rubato 

durante le vacanze nei plessi della Scuola secondaria di primo grado. Il D.S comunica l’entità dei 

danni materiali (tramezzi, porte, muri, ecc.), il furto di alcuni computer e la somma in contanti di 

190 euro (minute spese). Il D.S., inoltre, informa sui preventivi richiesti per la sistemazione dei 

danni subiti nei due plessi. Per quanto riguarda i furti questi saranno coperti dal MIUR. In relazione 

agli atti vandalici dovrà intervenire il municipio, che è già stato allertato. 

Il Presidente riferisce di aver invitato, per la seduta del C.D.I., il Consigliere municipale al fine di 

condividere gli eventi; ma il consigliere ha rifiutato per impegni precedentemente presi. Il Sig. 

Lauretta riferisce sulla problematica della sede Carroll relativa ai furti, in quanto, sono depositati 

presso la sede strumenti musicali di un certo valore e chiede quali possibili azioni si possano 

intraprendere al fine di rendere il plesso più sicuro. 

4 – Richiesta fondi ministeriale per danneggiamenti subiti a seguito di furti e atti 

vandalici. 

In merito a questo punto delll’odg,il consigliere Verini ricorda la possibilità di rispondere ad un 

bando annuale del MIUR per richiedere risarcimenti per furti e atti vandalici. A tal fine sarebbe 

auspicabile la preparazione anticipata di tutti gli atti necessari alla richiesta: domanda corredata 

dalla denuncia, elenco dei beni inventariati sottratti, presenza fotografica dei danni, stima del 

valore degli oggetti rubati. Tutto ciò al fine di essere tempestivi nella presentazione della richiesta 



 
3 

e poter accedere al fondo, in quanto le richieste vengono soddisfatte in ordine cronologico. Il 

consigliere Verini, inoltre, chiede di utilizzare parte dei contributi volontari delle famiglie per 

l’acquisto e la predisposizione di dispositivi di sicurezza. 

DELIBERA N. 38 

Con votanti 16 (16 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio di istituto DELEGA la Giunta 

esecutiva all’acquisto di materiale di sicurezza dissuasivo low cost. 

5 – Audizione Ass. Bikus e VERDE Latino. 

Alle ore 18.05 entrano i membri dell’Ass. Bikus e Verde Latino . L’arch. Buccini Sonia procede 

all’illustrazione del Progetto “Il giardino educante” che prevede l’utilizzo dello spazio verde del 

plesso Mommsen, angolo Via T. Mommsen e Via Bartoloni. Preso atto del Progetto e dopo una 

discussione nell’ambito del Consiglio, si ritiene che sia il municipio ad esprimersi in merito 

all’utilizzo dello spazio verde.Il Consiglio, pertanto, apprezzando la valenza complessiva del 

progetto ed il valore di comunità, si riserva di valutare ed approvare lo schema di convenzione 

quando sarà presentato all’o.d.g. di un prossimo consiglio di istituto, corredato delle preventive 

autorizzazioni del municipio. 

Il prof. Visocchi fa presente che in questo caso il consiglio NON può deliberare in merito in quanto 

il punto 5. All’O.D.G. prevede una semplice audizione delle Associazioni. 

6 – Avanzamento lavori degli interventi di manutenzione plessi I.C. Mommsen. 

Anche per questo punto all’O.D.G. il Presidente rimanda alla giunta esecutiva la valutazione dei 

lavori di piccola manutenzione, chiedendo particolare attenzione e celerità per i servizi igienici dei 

plessi di tutto dell’Istituto. 

7 – Variazione bilancio 2019. 

Si prende visione degli allegati all’o.d.g. che riguardano alcune variazione del bilancio 2019. 

8 – Approvazione fondo minute spese. 

DELIBERA N. 39 

Con votanti 16 (16 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio approva come fondo minute 

spese totale la somma di euro 2000,00 e la somma di 250,00 euro per ogni singolo intervento. 

9 – Varie ed eventuali. 

La docente Valentini chiede se è possibile avviare l’iter burocratico per l’acquisto dei pc,in sede 

Verdi, con la somma derivante dal Progetto Creattiva. I consiglieri Visocchi e Spinelli escono alle 

ore 19.25. Il consigliere Lauretta riferisce la richiesta dei genitori della Carroll, i cui figli 
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frequentano attività musicali pomeridiane, la possibilità di avere i termosifoni accesi fino al 

termine delle lezioni. Il D.S. comunica che la scuola ha già inoltrato la richiesta al Municipio. L’ins. 

Alario chiede la pulizia dei termoconvettori della palestra in quanto l’ultima pulizia risale a diversi 

anni fa. La mancata pulizia dei termoconvettori potrebbe procurare problemi di salute agli alunni e 

soprattutto agli alunni allergici. 

Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore 19:15. 

 

Roma, 20/01/2020 

 

 Il Presidente Il Segretario  
 Liberatore Michele Matarrese Patrizia 


